

**DOS MESAS REDONDAS**

Antes de la entrega de premios hubo dos mesas redondas dirigidas por Álex Silvestre y Cristina Bea. La primera la formaron Juan Ignacio Gallardo, director de MARCA, y Jesús Álvarez. En la segunda estuvieron Luis De la Fuente, Marcos Senna, Piojo López, Fernando Giner y Marcelo Ordás.


**CARTAS A ALEX**  
 Por Gabriel Masfurrull  
**LOS ÁRBITROS GENUINE**

**Q**uero Alex, no te asustes ni te agobies pues aunque el tema arbitral en España está que arde y entre los líos de Negreira y el Var, con V aunque a veces parece que sea con B, y otros 'negreiras' que seguro han existido o existen y no sabemos, no es el motivo de esta carta hijo.

Hace unos meses, cuando le propusimos al Atlético Lleida crear de la mano y de la nada en esta ciudad un equipo de fútbol Genuine, era un sueño y ahora es una realidad que funciona muy bien con la ayuda del Andorra.

**INICIAMOS UN PROYECTO PARA FORMAR COLEGIADOS GENUINE CON SEDE EN LLEIDA**

Alex, lo voy a contar para los que no conocen de qué se trata. La Liga Genuine nació en Tarragona, de la mano de un equipo histórico que me recería estar como el Girona en Primera división, pero ya llegará. Este sueño que el Nastic puso en marcha, fue adoptado y potenciado por LaLiga, y ahora existe una competición oficial para jóvenes con capacidades distintas que les permite la inclusión en el mundo del fútbol. Afortunadamente no todo va mal en el mundo y hay acciones ejemplares.

Otros deportes como el hockey hierba, la vela, el rugby y alguno más que seguro me olvido, nos ayudan a mejorar la inclusión en nuestra sociedad, a través del deporte, de personas que sin estas iniciativas no podrían practicar deporte. Pero todo esto te lo cuento porque desde Lleida hemos iniciado, de la mano del ex árbitro internacional Xavier Estrada, un proyecto para formar árbitros Genuine con personas con capacidades distintas. Desde la 'Fundación Alex' y de la mano de 'Down Lleida' y 'Down España', nos hemos puesto de acuerdo con LaLiga Genuine para empezar a desarrollar este proyecto. Ya tenemos un manual hecho 'ad hoc' financiado por la Fundación Sanitas, que explica muy pedagógicamente las reglas del fútbol. Hasta podría ser útil para muchos que son aficionados al fútbol y no conocen las normas y reglas del juego. En fin, que es un proyecto precioso que ha pasado de ser un sueño a empezar a convertirse en realidad. Esto lo haremos de la mano de LaLiga Genuine y ojalá, Alex, se nos unan la RFEF y el colegio arbitral. *Ja veus fill, seguim fent nous projectes inclusius a través del esport.*

*T'estimo Alex.*

# “Queremos recuperar el espíritu de 2010”

LUIS DE LA FUENTE, UNO DE LOS GRANDES PROTAGONISTAS EN LOS PREMIOS GOLSMEDIA, APELA A LA ILUSIÓN PARA VOLVER A ENGANCHAR A LA AFICIÓN CON LA SELECCIÓN

MANUEL MALAGÓN  
MADRID

**L**uis De la Fuente fue uno de los grandes protagonistas de la Gala Golsmedia 2023, que premió ayer en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas a los mejores del fútbol nacional en la temporada 22-23 y también distinguió a figuras importantes del fútbol español como Marcos Senna, Emilio Butragueño, Vicente Del Bosque, Jorge Molina o Claudio 'Piojo' López. El seleccionador se saludó con cariño con el que fue campeón del mundo y estuvieron departiendo un rato. Después, en una de las dos mesas redondas que se celebraron, el seleccionador apeló al Mundial para conseguir nuevos éxitos. “Tenemos ilusión en el Mundial y la Eurocopa, pero no nos olvidemos de la Nations League. Es una competición que quiere ganar ya todo el mundo y ha sido un golpe para recuperar una ilusión. Dije que quería recuperar ese espíritu del 2010, que estos éxitos acerquen la selección al aficionado”.

La otra mesa redonda la formaron Juan Ignacio Gallardo, director de MARCA, y Jesús Álvarez, periodista que el



La foto de familia con todos los premiados de la Gala Golsmedia.

año pasado se despidió de tras toda una vida en TVE, que fue premiado por su trayectoria profesional. Gallardo puso en valor el trabajo de la prensa y la importancia del fútbol en la sociedad y en la economía. “El fútbol es un motor anímico de la sociedad como no hay otro. Está demostrado que una victoria de tu equipo estimula la economía de las ciudades. Es una palanca económica monumental. La prensa deportiva somos la verdadera prensa del corazón porque tocamos el corazón de los aficionados, el fútbol es pura alma”.

Al acto acudió también Fernando Giner, exjugador del Valencia y presidente de Leyendas España, que reivindicó la importancia para un futbolista de formarse. “Que los chavales sepan que un día terminará el fútbol y hay mucha vida por delante. Hay que estar formado para que cuando acabe esta etapa, se pueda seguir adelante. Hoy en día los chavales están más formados, porque de cada 10.000 futbolistas de fútbol base llega uno”, apuntó ante un salón Luis Aragonés repleto de chavales del club FPA Las Rozas.



“El fútbol es un motor anímico como no hay otro”

J. I. GALLARDO DIRECTOR DE MARCA

Entre los galardonados estuvo también Marcelo Ordás por su trabajo al frente del museo Legends, así como diversos clubes de Primera división, Segunda y Tercera RFEF, tanto en categoría masculina como femenina. También el Real Madrid juvenil, entrenado por Álvaro Arbeloa, o los futbolistas Mario Sotomayor y Juli Cerdá. Y por supuesto, la selección femenina campeona del mundo en Australia y Nueva Zelanda, distinguida en el evento.

Con la próxima Eurocopa en la cabeza (el acto tuvo lugar en la casa de la selección), De la Fuente aseguró que tiene las ideas muy claras de cara a la lista. Dio además un consejo a los niños: “Hay una frase que repito: para triunfar hay que jugar bien al fútbol y mil detalles mas, pero lo importante son esos mil detalles”.



Algunos de los integrantes de Genuine de Lleida.

FUNDACIÓN ALEX